

ACTUALIDAD

Comunidad del barrio Chupundum había denunciado presencia de gas

Los habitantes del barrio Chupundum, corregimiento del Llanito, denuncian la acumulación de gases en los pozos de agua utilizados para el consumo humano, poniendo en riesgo la salud de sus habitantes



Published 30 mins ago on junio 2, 2023

By Redactor Digital



Durante aproximadamente tres meses, la comunidad del barrio Chupundum ha venido alzando su voz ante una problemática que afecta la salud pública de sus habitantes. La presencia de gases en los pozos artesanales de agua, utilizados para el consumo de las 50 viviendas del lugar, ha generado preocupación y denuncias por parte de los residentes.

Según manifiesta la propia comunidad, al menos 25 viviendas han experimentado irregularidades en el suministro de agua debido a la presencia de gas. La situación se agravó el 8 de marzo cuando ocurrió un derrame de gases en uno de los tubos, contaminando el suministro de agua. A pesar de las denuncias y solicitudes de ayuda, los habitantes han enfrentado la indiferencia por parte de la empresa PetroSantander, a quien acudieron en busca de respuestas y soluciones.

En respuesta a las denuncias, la empresa PetroSantander realizó estudios técnicos para verificar la presencia de gas en los pozos, concluyendo que no existía tal situación. Sin embargo, incrédulos ante este diagnóstico, los habitantes decidieron contratar expertos independientes, quienes llevaron a cabo nuevos estudios y confirmaron la presencia de gas en algunos de

LATEST

TRENDING

VIDEOS



DEPORTES / 2 mins ago

Empate sin goles con Deportivo Pasto destaca fortaleza defensiva de Alianza Petrolera



ACTUALIDAD / 16 mins ago

Segundo día de bloqueo en La Represa por fuga de gas en pozos de agua



ACTUALIDAD / 30 mins ago

Comunidad del barrio Chupundum había denunciado presencia de gas

a cabo nuevos estudios y confirmaron la presencia de gas en algunos de los pozos. Esta contradicción ha generado malestar y desconfianza hacia las declaraciones de la empresa.

Ante la gravedad de la situación y los temores de que pueda ocurrir un accidente con consecuencias más graves, la comunidad ha decidido tomar medidas y exigir ser escuchada por las entidades competentes. A pesar de esto, hasta el momento, ninguna autoridad, incluyendo la empresa Petro Santander, Ecopetrol o la alcaldía, ha hecho presencia en el lugar para atender y solucionar la problemática.

Los habitantes de Chupundum se encuentran preocupados y molestos por las consecuencias que esta situación está generando en la salud de las personas. En algunos casos, los residentes han reportado enfermedades y malestares en niños y adultos como resultado de consumir el agua contaminada. Además, la falta de acceso a agua limpia para actividades básicas como bañarse se ha convertido en una dificultad adicional para la comunidad, especialmente para aquellos que no tienen los medios ni el transporte para buscar agua en otras zonas.

La comunidad del barrio Chupundum espera respuestas y apoyo por parte de las entidades responsables del medio ambiente tanto a nivel local como departamental. Mientras tanto, continúan enfrentando esta problemática que pone en riesgo su salud y calidad de vida.



RELATED TOPICS: #ATENCIÓN DE ENTIDADES COMPETENTES
#BARRIO CHUPUNDUM #CONTAMINACIÓN #DENUNCIAS #MEDIO AMBIENTE
#PETRO SANTANDER #POZOS DE AGUA #PRESENCIA DE GAS

DON'T MISS

Accidente de tránsito deja a una persona sin vida en el barrio Colombia

UP NEXT

Segundo día de bloqueo en La Represa por fuga de gas en pozos de agua

YOU MAY LIKE



PetroSantander emite comunicado tras explosión en Campo Gala



Fue desarticulado complejo para explotación minera ilícita



Petro anunció propuestas en educación, minería y diálogos con el ELN

Desastre ambiental en Aratoaca

TRENDING



NACIONAL / 12 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 4 meses ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



ACTUALIDAD / 4 meses ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 4 meses ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



AZAR / 4 meses ago

Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023



JUDICIAL / 4 meses ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años



AZAR / 6 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre

ZOX



 SHARE

 TWEET

